

12 avr 2020 -13:47

Appartient à Conseil des ministres du 11 avril 2020

Régie des bâtiments : prise en location d'un bâtiment à Liège pour y héberger les services de l'AFSCA

Sur proposition du ministre chargé de la Régie des bâtiments Koen Geens, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la prise en location d'une partie de l'immeuble sis square des Conduites d'eau 5/6 à Liège pour y héberger les services de l'Agence fédérale pour la sécurité de la chaîne alimentaire (AFSCA) et son Unité locale de contrôle (ULC).

La proposition de contrat de prise en location porte sur une durée de neuf ans pour 1.456,63 m² de surface grand plateau et 36 emplacements de parking extérieurs. Le propriétaire du bâtiment où était logée l'AFSCA actuellement a en effet notifié à la Régie des bâtiments sa volonté de résilier le contrat liant les deux parties.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Koen Geens, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice,
chargé de la Régie des bâtiments, et ministre des Affaires
européennes
Boulevard de Waterloo 115
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 542 80 11

Sieghild Lacoere
Porte-parole
+32 475 50 55 50
sieghild.lacoere@just.fgov.be